

## この号の内容 >>>

ふあみりーカーニバル  
みらいえカレー作り  
こどもフェスティバル  
古民家アトリエ  
新聞エコバッグ  
文化祭家庭クラブ  
ファッション甲子園



～家庭クラブ週間～  
播州織の花  
をかざろう！  
2年生家庭クラブ  
委員中心に1・2年  
生でチューリップや  
カーネーションを作  
りました。

令和5年5月29日（月）発行

# 生活情報科通信 02

## こいのぼりカレー

みらいえ>>>5月4日



何かを販売するという事は、本当に大変なことなのだと学びました。試作を繰り返し、食材を200食分切り、本当に大変でした。当日は、受付を担当しました。カレーを渡すと子どもたちがとても喜んでくれ、頑張ってたかったと思いました。また、こどもや大人の方と最初は少ししか話せませんでしたが、徐々に慣れてコミュニケーションがとれるようになりました。多くのことを学ぶことができました。これからも、いろいろな活動に参加して行きたいです。

## ふあみりーカーニバル

田園空間博物館>>>4月30日

コロナに、昨年は大雨で開催できなかった“でんこう祭り”・・・久しぶりの開催でした。校長先生にも参加していただいて、ワークショップの楽しさを改めて感じました。新3年生と2年生でのイベントで、ドキドキしながら、熱心に取り組んでくれることもたちに励まされ、楽しく取り組むことができました。



# こどもフェスティバル

こどもの館 >>> 5月5日 こどもの日



一日中大勢の方で、コロナ前に戻ったみたいです！



今回のワークショップでは、想像以上のお客さんが来てくださいました。子どもから大人の方まで年齢に関係なくものづくりを楽しんでいただけたと思います。作品を作って喜んで帰られる姿を見て、自然と自分も笑顔になりました。ものづくりをしながらコミュニケーションを通して人とつながり笑顔になれることの素晴らしさを実感しました。

今回の活動を通して、私は自分から行動することが少なく、周囲を見ることができていなかったことに気づきました。多くの方が興味を持って体験してくださったのですが、自分から関わりに行くことができず先輩に任せてしまっていました。これからは事前に作り方など十分理解し、どんどん積極的に活動していきたいです。

# 古民家アトリエ

>>> 5月6日

今回のワークショップでは、コットン班中心に糸紡ぎや“コットン羊”、経糸タッセルを作りました。糸紡ぎではもっと学年を超えて、自分たちから積極的に関わって、糸紡ぎの楽しさやコツを伝えていきたいと思いました。経糸タッセルは、小さい子には難しそうなので、親子で楽しんでもらえるように工夫していきたいです。



## デブ猫 マルちゃん

6月3日(土) 13:00~  
新聞エコバッグ講習会

神戸新聞土曜日連載中のマルちゃんのエコバッグの作り方を教えていただきます。

**C棟被服室に  
集合してください。**



## 家庭クラブ 文化祭に向けて・・・>>>

家庭クラブ展示販売は、**社会科教室**で行います。

- ・はぎれ班 ・房耳班 ・コットン班 ・アクセサリー班 の展示
- ・ファッションデザイン画 ・ファッションマップ ・マルちゃん 新聞エコバッグ
- ・2年製作 エプロン販売 ・1年製作 巾着販売
- ・金ゴマクッキー ・パウンドケーキ ほか

**ファッション甲子園  
一次通過**

**3年**

**中務理彩さん・上山結杏さん**

**おめでとうございます！  
“パリ”目指して頑張ってください。**